



6 Pièces

380 m²

Réf. 2142 JD

Prix NC

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement nichée à proximité du Parc Naturel de la Valmasque, du golf et du vieux village de Mougins, cette somptueuse villa moderne de 380 m², entièrement rénovée, se dresse sur un terrain paysager agrémenté d'un bel espace piscine et pool-house. Au rez-de-chaussée, un hall d'entrée mène à un grand salon avec espace canapé, salle à manger, cave à vin avec système de refroidissement, et une cuisine américaine, le tout avec vue sur la piscine et avec accès au jardin. La cuisine, entièrement équipée, offre un four, un micro-ondes, une machine à café, un four à vapeur, une plaque à induction, un ...

Ideally nestled close to the Valmasque Nature Park, golf course and the old village of Mougins, this sumptuous, modern, fully-renovated 350 m² villa stands in enchantingly landscaped grounds with a lovely pool area and pool house. On the ground floor, a welcoming entrance hall leads to a guest toilet and a laundry room equipped with a washing machine and tumble dryer. A comfortable lounge with sofa area, TV and ethanol fireplace. Table football is also available. The fully-equipped kitchen has an oven, microwave, coffee machine, steam oven, induction hob, dishwasher, fridge, freezer, as well as a ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

